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Квартира посуточно недорого в центре Николаева - район Сити-

Центра

Миколаїв, Україна

Квартира посуточно недорого в центре Николаева - район Сити-Центра.

Сдаю посуточно в центре Николаева свою 1к/к квартиру, район Сити-Центра

Своя квартира.!!! Если вы хотите ощутить себя в самом центре событий г. Николаева и при этом насладиться атмосферой

покоя и домашнего уюта, Вам предоставляется 1-комнатная квартира в самом СЕРДЦЕ г. Николаева - 35, 5/25/7 - по ул.

Садовая. 30 минут - и вы в любой точке города! Рядом Торгово-развлекательный центр, магазины, салоны, бутики на любой

вкус. А также парк, собор, тренажерный зал. В квартире ремонт, круглосуточно горячая вода, две 2-х спальных кровати

(четыре спальных места), интернет, кабельное ТВ , ПЛАЗМА 32дюйма, DVD, холодильник, посуда, утюг и прочее. Цена в будние

дни: 185 грн/сутки, 165грн/ночь, в выходные дни - 195 грн/сутки, 175грн/ночь; бронирование более 3-х суток - цена на

выходные дни не повышается. Действует гибкая система скидок:

• при заказе на более чем 3-х суток - 180 грн.

• при заказе более 7-ми суток - 175 грн.

• при заказе более 15-ти суток - 170 грн.

Постоянным клиентам цена по минимальной стоимости!!!!

Контакты: (093)4482936 (099)3346252 Анатолий

(066)7146062 (093)8941818 (067)5081692 Ольга

E-mail: 270477@ukr.net

Сайт: http://sytki.bizmaps.net/

Skype: Monstr270477

ICQ: 646-491-437

Торг уместен!!!

If you want to be in the center of events and to enjoy the atmosphere of comfort and home coziness at the same time, you have an

opportunity to get a 1-room apartment in the HEART of Nikolaev city - 35, 5/25/7 - on a cross of Sadovaya str. and Lenin avenue. 30

minutes - and you are in any point of city! Retail and entertainment center, shops, salons, boutiques on any taste. Banks, parks, cathedral,

gym is next to the apartment. There is repair in the apartment, round-the-clock hot water, two 2th sleeping beds (four berths), internet, TV

32’, DVD, refrigerator, dish, microwave stove, iron for your comfort.

Price: 185 hrn/day, 165 hrn/night.

Week

  

 Price: 185 грн.  Тип оголошення:

Здам, дам в оренду

 Торг: доречний

Лапулин Анатолий 0934482936
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